
4 Pièces

103 m²

Réf. PRO-1279-ALDP

580 000 €

Peymeinade
Maison à vendre (06530)
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Sur  la  commune  de  Peymeinade,  parfaitement  au  calme,  dans  un  joli

quartier  résidentiel,  nous  vous  présentons  cette  charmante  maison

individuelle  de  plain  pied  édifiée  sur  un  terrain  de  presque  1000m²,

arboré  et  ensoleillé.  La  maison  a  été  entièrement  rénovée  avec  goût

avec  des  prestations  de  qualité.  La  toiture  a  été  refaite.  La  façade

entièrement  ravalée,  l'électricité  révisée,  la  plomberie  mise  à  neuf.  La

maison présente une surface habitable de 103m² et se compose d'une

entrée  avec  grand  placard,  d'une  chambre  chaleureuse  avec  placard

bénéficiant d'une porte fenêtre ouvrant sur le jardin, ...

In the town of Peymeinade, perfectly quiet, in a pretty residential area, we present

to you this charming single storey detached house built on land of almost 1000m²,

with  trees.  The  house  has  been  completely  and  tastefully  renovated  with  quality

services.  The  roof  has  been  redone.  The  facade  has  been  completely  renovated,

the  electricity  revised,  the  plumbing  renovated.  The  house  has  a  living  area  of

103m² and consists of an entrance hall with large cupboard, a warm bedroom with

cupboard benefiting from a French window opening onto the garden,  a  bathroom

with bathtub and shower, a separate ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ
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